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BELITUNG TIMUR - Pengukuhan pelantikan kepengurusan PERSANI
Kabupaten Belitung Timur (Beltim) dengan ketua terpilih Suhardianto M.Pd (Pak
Gito) resmi dilantik dikukuhkan dalam satu wadah keorganisasian kepengurusan
PERSANI Kabupaten Belitung Timur periode 2020-2024 yang dilaksanakan
digedung Auditurium Zahari MZ, perkantoran terpadu Pemkab Beltim, Rabu

Pengurus Porsani Foto bersama usai dilantik/pengukuhan



(16/12/2020).

Pengukuhan/pelantikan pengurus Persani Kabupaten Beltim oleh
M.Ansyori,M.Pd sekretaris umum Pengprov Persani dan Ibu Ribut, yang dihadiri
oleh ketua KONI Belitung Timur Santo SE, Pengurus Persani Penprov serta
beberapa pengurus cabang olah raga yang ada di Belitung Timur.
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Ketua KONI Belitung Timur Santo SE mengatakan bahwa dirinya yang sebentar
lagi akan berakhir masa baktinya dan sebentar lagi akan ada pemilihan ketua
dan kepengurusan yang baru untuk periode yang akan datang 2020-2024.

"Saya sudah pastikan positif bahwa saya tidak akan mencalonkan lagi untuk
periode selanjutnya, next selanjutnya silahkan, dan saya sudah bangun
pondasinya, fokus pada tugas dan fungsinya jangan berfikir uang terlebih dulu,
jika demikan habislah sudah" pungkas Santo.



Image not found or type unknown

Lebih lanjut Santo berharap untuk kedepan kejar target prestasi dari atlit maupun
pengurus dengan demikian tentunya suport dana dari KONI akan mengalir.

"Terus tingkatkan prestasi nanti suport dana dari KONI pasti ada dan semakin
banyak, tapi jika tidak tentu dana akan tertahan, saya berharap banyak sarjana
keolah ragaan kita perhatikan itu, atlit jangan sampai cedera" Pesan Santo diahir
sambutannya.
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Sementara itu pula dikesempatan yang sama Skretaris umum Pemprov Persani
M. Ansyori M.Pd menjelaskan bahwa sesungguhnya olah raga atletik ini adalah
merupakan induk dari semua bidang olah raga yang bisa menyumbangkan
banyak atlit dan prestasi.

"Senam ini adalah merupakan induk dari olah raga dan merupakan induk dari
olah raga yang lain yang jauh lebih dibutuhkan dan berkontribusi tentunya
prestasi harus terus berkembang dan ditingkatkan dan menyumbangkan medali,
saya ucapkan selamat kepada pengurus baru bekerja lebih maksimal
menjalankan roda organisasi Persani dan salam hangat dari pak Ketua" Ungkap
Ansyori (Helmi M Fadhil).


